

Hallo alle zusammen

Ich hoffe ihr seid alle fit. Vergangenes Wochenende hatte ich ein Rennen in Portimão (Portugal) und möchte euch darüber berichten.



Das Wochenende hat gut angefangen. Die Strecke in Portimão ist etwas anders im Vergleich zu allen anderen, es fühlt sich an wie eine Achterbahn. Ich fühlte mich auf Anhieb wohl und kam gut mit der Strecke zurecht. Donnerstag und Freitag waren wie gewöhnlich die Trainingstage. Ich hatte ein gutes Gefühl auf dem Motorrad und war dann ready für das Qualifying.



Im Qualifying hatte ich etwas Mühe mich an einer guten Gruppe anzuschließen und konnte daher nicht das Maximum herausholen. Trotzdem konnte ich mich auf den positiven 15ten Startplatz qualifizieren.



Am Sonntag war es dann Zeit für das Rennen. Mein Start war gut, doch in der ersten Runde verlor ich 2/3 Positionen. 2 Runden später konnte ich die verlorenen Positionen wieder zurückkämpfen. Und kämpfte mich zurück an die zweite Gruppe. Ich war das ganze Rennen über in dieser Gruppe am kämpfen und gab alles um so weit nach vorne wie möglich zu kommen. Ich beendete das Rennen auf dem 12 Rang. Um ehrlich zu sein war ich nicht sehr zufrieden damit, weil ich das Gefühl hatte, ich hätte weiter vorne mitfahren können. Trotzdem gehe ich mit einem positiven Gefühl in die Sommerpause. Ich habe weitere wichtige Punkte für die Meisterschaft geholt und habe einen weiteren Schritt gemacht.



Jetzt ist bis am 03. September Sommerpause. In dieser Zeit kann ich mich optimal auf die zweite Hälfte der Saison vorbereiten. Viel Training und aber natürlich auch ein bisschen Ferien ist jetzt in dieser Zeit angesagt.

Ich hoffe ihr genießt alle das heiße Wetter und ich melde mich bald wieder.



Liebe Grüsse Noah #55